

**Depuis le 1er mars 2024, la Mixta Mediart Gallery, au Mans, accueille l'exposition "Fantômes visuels" du photographe et vidéaste, Antoine Leveau. Pour sa première exposition, l'artiste invite également ses amis comédien.nes et circassien.nes de la Flambée (l'École de music-hall du Mans) à performer à la galerie.**

**Professeur de théâtre, photographe et vidéaste autodidacte,** Antoine Leveau a créé depuis plus de 2 ans l'entreprise Leveau Studio. Il a pour habitude de réaliser avec ses ami.e.s des [clips sur sa chaîne youtube](#) à la fois absurdes et grotesques qui ne laissent pas indifférent.

Le vendredi 1er mars 2024, le public s'est déplacé en nombre au vernissage pour apprécier le travail de l'artiste, ainsi que les performances de chants, de cirque et d'impro présentés par ses ami.e.s comédien.nes. D'apparence discret, le photographe dévoile avec cette exposition son **univers décalé, désopilant et un peu provocateur.**

**L'artiste aime créer ses effets spéciaux lui-même et fait le choix de recourir le moins possible à la retouche.** Il capture donc des photos dans lesquelles les costumes et les décors ne sont parfois pas prédéterminés. Du fait de cette improvisation lors des séances et de la fabrication de ses propres effets spéciaux, Antoine Leveau produit souvent **des séries de photos inattendues.**





### **Surréalisme et absurde pour caricaturer nos sociétés**

Au-delà de l'esthétique très pop et de la sublimation du réel, nous distinguons aussi les inquiétudes de l'artiste en seconde lecture. En effet, le dérèglement climatique, la montée des eaux, les incendies et la pollution sont autant de thèmes que l'on retrouve. Nous pouvons alors dire que **le photographe utilise le surréalisme et l'absurde dans son art comme le moyen de caricaturer nos sociétés.**

Dans cette exposition se trouvent également une pièce décorée façon labo de science fiction, des podiums où les danseurs et chanteurs se mettent en scène, ainsi qu'un piédestal où des numéros d'équilibre sur cannes sont présentés. Tout cela dans une ambiance où les comédiens incarnent des personnages énigmatiques et imperturbables, rendant **l'interaction et l'expérience visiteur mémorable.**

**Les performances sont prévues le jeudi 7 et le vendredi 15 mars prochain à partir de 18h**





**Photos et texte : Chloé ARRIVÉ.**

**L'exposition est visible jusqu'au vendredi 15 mars 2024 à la Mixta Mediart Gallery, 4 rue du Vert Galant, au Mans. Ouvert le mercredi, vendredi, samedi de 14h à 19h et sur rendez-vous. Site Internet : <https://mixtamediartgallery.fr/>**

**Instagram d'Antoine Leveau : <https://www.instagram.com/leveaustudio/>**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)